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SCREEN.2L.L59.APP.CAN.NOI Coloris : cannage noir
2XE27 - 40W Color : black canework

Description : Applique 2 lumiéres base en métal peint. Abat-jour composé de 2 écrans en cannage.

2-light painted metal base wall light and its 2 canework screens with fabric edges lampshades.

Storytelling : Influencée par la technique ancestrale japonaise du Yakisugi consistant a briiler le bois en surface pour le protéger et le faire durer dans le
temps, cette démarche de durabilité donne un résultat plus graphique que jamais. Notre gamme de luminaires aux écrans de cannage vintage se teinte en
noir et adopte un tressage carré, plus intemporel, faisant écho aux trames des paravents et au style architectural nippon. Tout en légéreté, avec de nouveaux
effets de transparence, elle ne manquera pas de donner du caractére a tous vos intérieurs.

Influenced by the ancestral Japanese technique of Yakisugi; consisting in burning the wood on the surface to protect it and make it last over time; this ap-
proach to durability gives a more graphic result than ever before. Our range of luminaires with vintage cane screens finds itself dyed black and adopts a more
timeless square weave, eaching the weave of the screens and the Japanese architectural style. All in lightness, with new transparency effects that are sure to
give character to interiors.
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